

# Grand retour de la Syphilis !

En termes de maladies sexuellement transmissibles, il n'y a pas que le SIDA.

Si la Syphilis était un fléau des plus répandu en Europe au dix-neuvième siècle, il avait pratiquement disparu. Les rencontres par Internet créé une résurgence de cette infection.

Pour la petite histoire, si l'arrivée des Européens en Amérique et de leurs maladies (variole par exemple) ont eu raison de nombreuses peuplades locales, on a eu en retour un joli petit cadeau : la bactérie de la Syphilis.

Nombreux sont ceux qui en sont morts dont des personnalités très célèbres : Charles Baudelaire, Robert Schumann ou Paul Gauguin, pour ne citer qu'eux.

La découverte des antibiotiques a permis de quasiment éradiquer cette maladie de notre monde occidental.

La voici qui resurgit alors qu'elle était considérée par les médecins occidentaux comme très rare. La plupart des nouveaux cas sont des hommes : on dirait que le comportement sexuel risqué d'une partie des homosexuels actuellement pourrait représenter la principale cause (le problème est souvent évoqué à propos d'une moindre crainte vis-à-vis du SIDA).

Ainsi, au Royaume-Uni, le nombre de cas s'est amplifié d'un facteur 10 en 10 ans. En France, 428 cas ont été déclarés en 2003, soit 16 fois plus qu'en 2000 !

Suite, source et vidéo d'illustration sur

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 28 février 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8198-grand-retour-syphilis.html>